

Cómo llegó André Sougarret a la CAP

La última temporada de juntas de accionistas ha traído y traerá varias novedades en la composición de directorios. Una de ellas ocurrió en la compañía siderúrgica y minera CAP. Su mesa fue renovada, pero cambió sólo uno de sus siete integrantes. Salió Manola Sánchez, directora también de BCI y Mall Plaza, y entró André Sougarret Larroquette, el ejecutivo que rescató en 2010 a los 33 mineros de la mina San José, que dirigió El Teniente y Enami, trabajó en la minera del grupo Luksic y ascendió luego a la presidencia ejecutiva de Codelco.

Su llegada no fue un azar.

Los accionistas de la CAP consideraron que su directorio -que preside Juan Enrique Rassmuss y completan Jorge Salvatierra; Patricia Núñez, otra exdirectora de Codelco; Roberto de Andraca Adriasola; Tadashi Mizuno y la exministra Carolina Schmidt Zaldívar- tenía más habilidades financieras que mineras y debían reforzar más esto último. Mal que mal, el área minera, que desarrolla con la explotación de hierro a través de la Compañía Minera del Pacífico (CMP), representa más del 65% del negocio. Se armó un equipo de búsqueda y los finalistas fueron dos: un hombre y una mujer. Finalmente se optó por Sougarret, dada su experiencia en minería subterránea, su bagaje internacional, y su *performance* como ejecutivo de alto nivel, dice una persona al tanto de la designación.

Sougarret, quien cumple 60 años en julio, dejó en septiembre pasado la presidencia ejecutiva de Codelco, tras un año en el cargo. Según su LinkedIn, desde hace seis meses es director de Woodtech, una firma de fabricación de maquinaria de automatización, y general partner de Alza Group, una gestora de inversiones cuyos socios son Álvaro Alliende y Fernando Zavala. Pero la CAP no es su único nuevo directorio: esta semana entró a otra compañía: Empresas Gasco, la firma de la familia Pérez Cruz.

